

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Infektiologie: PD Dr. Stefan Reuter zum Apl.-Prof. ernannt

Düsseldorf - 23.01.13

VON: R.W.

**23.01.2013 - Am 21. Januar erhielt PD Dr. Stefan Reuter seine Ernennungsurkunde zu einer Außerplanmäßigen Professur für das Fach Infektiologie an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.**

Prof. Reuter wurde 1970 in Freiburg/Breisgau geboren. Von 1990 bis 1997 studierte er Humanmedizin an der Universität Köln. Die Promotion erfolgte 1998 zum Thema "Schlafapnoe bei behandelter Akromegalie" in Köln, die Habilitation 2004 an der Medizinischen Fakultät der Universität Ulm.

Erste Station seines ärztlichen Berufsweges war von 1997 bis 2007 die Universität Ulm (Assistenzarzt im Klinikum, Sektion Infektiologie und Klinische Immunologie; Antibiotikaberater), in diese Zeit fielen auch die Annerkennungen als Facharzt für Innere Medizin und für Infektiologie .

2007 wechselte Prof. Reuter dann als Oberarzt an die Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie des Universitätsklinikums Düsseldorf. Hier gehörte er u.a. der Landeskommission AIDS Nordrhein-Westfalen an und war Mitglied der Arzneimittelkommission des UKD.

Seit September 2011 ist Prof. Reuter Direktor der Medizinischen Klinik 4 des Klinikums Leverkusen.

Prof. Reuter ist verheiratet und hat zwei Kinder.



Ernennung am 21. Januar (v.l.): Prof. Dr. Ertan Mayatepek, Prof. Dr. Stefan Reuter, Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Abteilung Kommunikation/HHU).